

La conférence des peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes salue l'aide médicale cubaine



La Havane, 1er juin, (RHC).- La conférence des peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes a salué ce dimanche l'aide médicale cubaine dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

Placée sous les auspices du Conseil de la Paix de la Jamaïque, la réunion à distance a convoqué les organisations solidaires de la région à mettre en place un réseau régional pour appuyer la coopération pacifique et la résilience contre les problèmes de l'environnement et de la santé.

L'ambassadrice de Cuba en Jamaïque, Inés Fors, a souligné au cours d'une intervention que notre pays a dû surmonter les difficultés découlant du blocus étasunien et la campagne de discrédit lancée par Washington contre la coopération médicale cubaine pour lutter contre la pandémie à Cuba et à l'étranger.

Des délégations de Cuba, du Venezuela, du Nicaragua, de la Jamaïque, d'Haïti, de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, du Belize, de la Bolivie et de la Martinique ont fait l'éloge de l'aide internationaliste des brigades médicales cubaines spécialisées en situations de désastres et de graves épidémies dans 23 pays frappés de plein fouet par la pandémie de Covid-19.

Ils ont également salué le développement à Cuba de médicaments pour le traitement des malades et appuyé la proposition du Prix Nobel de la Paix aux brigades médicales cubaines pour leur contribution à la lutte contre la pandémie.

La conférence des peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes a adopté une déclaration convoquant à l'unité, à la coopération, à l'intégration et à la mobilisation pour la défense du développement social et économique de la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224344-la-conference-des-peuples-de-lamerique-latine-et-des-caraibes-salue-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba